



横浜

# 泉区青少年フェスティバル

## ～自分・発信 今こそ伝えよう～

泉区青少年指導員協議会 青木 日出男

泉区青少年指導員協議会では、毎年3月に泉区青少年フェスティバル～自分・発信 今こそ伝えよう～を泉公会堂で開催しています。

「自分・発信～今こそ伝えよう～」をテーマに、青少年の皆さんが日頃打ち込んでいる音楽活動やダンス活動の発表の場として、泉区青少年指導員協議会が主催となって設定しています。

発表のステージには、吹奏楽をはじめ、ダンスやチャリディング、空手の演武やバンド演奏など様々な団体が出演し、日頃の活動を発表してフェスティバルを盛り上げています。

泉区青少年フェスティバルは、泉区青少年指導員として活動が始まって以来、毎年、泉区役所の隣にある和泉遊水地で開催していましたが、イベント当日に雨が降り、イベントが中止になってしまったことがありました。

この日のために練習を一生懸命に重ねてきた子どもたちに日頃の活動の発表の場を提供できず、悔しい思いをしたことから、泉公会堂での開催に変更しました。

イベント当日、子どもたちの素晴らしいステージを見

ていると、この日のために準備をし、無事に開催できたことにとっても達成感を感じます。

今後もイベントを成功させるために、泉区青少年指導員協議会一同、邁進してまいります。



素晴らしい太鼓の演奏！（第31回青少年フェスティバルの様子）

地域活



県央

# 綾瀬の夏はウォークラリー

綾瀬市青少年育成員協議会 秋山 直美

綾瀬市では平成25年4月1日より、青少年指導員と青少年補導員が統合され、綾瀬市青少年育成員協議会が新たに設置され、25名の青少年育成員で活動しています。

今年は第51回神奈川県青少年指導員大会において事発表をする機会をいただき、市制施行40周年を迎え



仲良くチームでスタート！！

た綾瀬市の魅力を紹介するとともに、私たちの活動内容を発表させていただきました。その活動のひとつに「綾瀬市ふれあい探検ウォークラリー大会」があります。今年度で26回目の開催となりましたが、家族や仲間と協力し合い、コマ地図を頼りにクイズの問題を解きながら、設定された時間（隠しタイム）を目安に綾瀬市内のコースを巡るものです。

近年、参加チーム数の減少が課題となっていましたが、今年はサブタイトルを「～知力・体力・時の運に挑戦～」として、コース中にアトラクションを加えて開催したところ、参加チーム数も増え、ゴール後のアンケートには多くの方から「チームで協力してアトラクションに挑戦できました」との回答をいただくことができました。

今後もみんなで知恵を出し合い、参加されたみなさんが親子のふれあいや仲間とのコミュニケーションを楽しみながら体験できるように青少年育成員一同で協力して、この事業を継続していきたいと思ひます。